

Cathay Capital annonce la création de son fonds CarTech avec le soutien de Valeo et Yangtze River Industry Fund

Paris-Shanghai, le 11 décembre 2017

Cathay Capital annonce aujourd'hui la création et le premier closing de son fonds CarTech, nouveau véhicule d'investissement - et premier fonds RMB de Cathay Capital – dédié au très dynamique écosystème chinois de l'automobile et de la mobilité. Lancé avec le soutien des investisseurs clés Valeo et Yangtze River Industry Fund, ce fonds CarTech s'appuiera sur la vision globale ainsi que la plateforme unique de Cathay Capital pour promouvoir le développement de technologies et business models innovants. Ce nouveau fonds investira 1,5 milliards de yuans (~200 millions d'euros) dans des sociétés innovantes basées en Chine, au cours des quatre prochaines années.

Premier marché automobile mondial, la Chine est également leader dans le développement des nouvelles formes de mobilité et poursuit une stratégie à la pointe de l'innovation dans les trois révolutions du secteur automobile : l'électrification, les véhicules autonomes et connectés et la mobilité numérique. Le contexte particulier de la révolution des transports urbains en Chine, le taux de pénétration élevé de l'Internet mobile, conjugué à l'arrivée rapide de concepts alternatifs de mobilité et de partage, modifient le temps nécessaire à la commercialisation de technologies automobiles intelligentes et connectées, ainsi que des services connexes. L'industrie de l'automobile et de la mobilité se trouve à un tournant décisif, offrant ainsi de nouvelles opportunités dans un secteur en pleine croissance.

Le fonds CarTech investira dans des sociétés à fort potentiel, se concentrant sur les compétences clés qui leur permettront de devenir des éléments indispensables de la révolution de la voiture autonome et de la chaîne de valeur du nouvel écosystème de mobilité. Cette nouvelle vision de l'innovation au service d'une industrie donnée et d'une géographie ciblée favorisera les partenariats entre les leaders de l'industrie automobile et les acteurs innovants de cet écosystème. Grâce à sa plateforme mondiale et son expérience en matière de financement des nouvelles technologies, Cathay Capital rendra possible la réalisation de cette vision.

Hanbing Wang, Président du conseil d'administration de Yangtze River Industry Fund, commente : « L'industrie automobile est aujourd'hui l'un des piliers de l'économie chinoise car elle contribue de plus en plus à la croissance. L'industrie automobile est une force traditionnelle de la province du Hubei. Nous sommes très heureux de nous associer à Cathay Capital et Valeo pour promouvoir la croissance de ce secteur stratégique et rechercher de nouvelles opportunités dans la province du Hubei. »

Jacques Aschenbroich, Président-Directeur Général de Valeo, déclare : « L'innovation est au cœur de l'ADN de Valeo. Valeo consacre déjà plus de 11 % de son chiffre d'affaires première monte à la R&D au plan mondial. Et avec un effectif de plus de 3 000 personnes dédiées au développement en Chine, le Groupe s'intéresse aussi activement au potentiel de start-up locales qui constituent un écosystème particulièrement bouillonnant. Après plusieurs investissements dans des fonds de capital-risque aux États-Unis, en Europe et en Israël, Valeo poursuit en Chine le déploiement de son

écosystème d'innovation ouverte. À travers le fonds CarTech, notre objectif est d'identifier et de développer davantage de technologies et de produits innovants au bénéfice de nos clients. »

Mingpo Cai, Président de Cathay Capital Private Equity, conclut : « L'automobile et la mobilité sont depuis des années des secteurs clés pour Cathay Capital. Le fonds Cathay Innovation a par exemple investi dans Drivy, plus importante plateforme européenne de location de voitures entre particuliers, dans Lechebang, première application mobile chinoise de services et d'entretien automobiles, ou encore dans Momenta, startup d'envergure internationale spécialisée dans la conduite autonome. Le marché automobile chinois est très prometteur et nous entendons investir durablement dans ce marché avec le lancement de notre fonds CarTech. Nous encouragerons par ailleurs la signature de partenariats entre de jeunes startups chinoises et les leaders internationaux pour accélérer le développement du secteur de l'automobile et de la mobilité. »

A propos de Cathay Capital

Cathay Capital Private Equity, fondée par Mingpo Cai et Edouard Moinet à Paris en 2006, est la première société de capital-développement globale créée par des entrepreneurs pour des entrepreneurs. Expert de la création de valeur à travers les investissements cross-border en Europe, en Chine, et en Amérique du Nord, Cathay Capital se consacre à aider les équipes de management des sociétés de son portefeuille à grandir et à réussir au-delà de leurs frontières initiales. Grâce à sa plateforme unique sur 3 continents – avec des bureaux implantés à Shanghai, Beijing, New York, San Francisco, Munich et Paris, Cathay Capital permet d'accélérer localement les stratégies de croissance cross-border en lien avec ses vastes écosystèmes locaux. L'équipe Cathay – forte de 80 personnes – gère actuellement 8 véhicules d'investissement pour un total d'actifs sous gestion de 2 milliards d'euros.

Pour plus d'informations, visitez www.cathay.fr

A propos de Valeo

Valeo est un équipementier automobile, partenaire de tous les constructeurs dans le monde. Entreprise technologique, Valeo propose des systèmes et équipements innovants permettant la réduction des émissions de CO2 et le développement de la conduite intuitive. Le Groupe a réalisé en 2016 un chiffre d'affaires de 16,5 milliards d'euros et a consacré plus de 11 % de son chiffre d'affaires première monte à la recherche et au développement. Valeo emploie 106 000 collaborateurs dans 32 pays, dans 169 sites de production, 20 centres de recherche, 38 centres de développement et 15 plates-formes de distribution. Valeo est coté à la Bourse de Paris et fait partie de l'indice CAC 40.

www.valeo.com

Suivez-nous sur Twitter : @Valeo_Group

A propos de Yangtze River Industry Fund

Le Hubei Yangtze River Industry Fund a été lancé à Wuhan, capitale de la province du Hubei, le 30 décembre 2015. Initié par le gouvernement provincial de Hubei, le Yangtze River Industry Fund se consacre au développement de l'industrie, en favorisant principalement les industries émergentes stratégiques, en intégrant largement des fonds, des projets, des talents et d'autres ressources dans une perspective mondiale, et en propulsant les industries émergentes stratégiques pour favoriser l'innovation dans la province de Hubei. Par la création de fonds de fonds ou l'investissement direct dans des projets d'envergure, le Yangtze River Industry Fund s'efforce de mettre en œuvre son investissement social total d'environ 1.000 milliards de RMB pour soutenir le développement d'industries émergentes stratégiques locales.

www.yangtze-fund.com